
2023年八一慰问总结具体事件及数据(汇
总6篇)

对某一单位、某一部门工作进行全面性总结，既反映工作的
概况，取得的成绩，存在的问题、缺点，也要写经验教训和
今后如何改进的意见等。怎样写总结才更能起到其作用呢？
总结应该怎么写呢？以下是小编精心整理的总结范文，供大
家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

八一慰问总结具体事件及数据篇一

激情八月，我们迎来建军_周年的这一伟大的日子，为深入开
展双拥工作及党的群众路线实践教育活动，特制定一下八一
建军节慰问演出活动方案，下面我们一起来看看这份八一建
军节慰问演出活动方案的具体内容：

一、活动内容：

为了隆重纪念建军87周年，迎接八一建军节的到来,拟前往驻
守_区炮台的_市公安边防支队公边艇部队举行慰问演出，向
远离亲人驻扎在边防一线的军人们带去_青年深切的慰问与关
怀，增加_青年与部队青年朋友的了解与交流!

二、活动时间：

20_年7月31日16：00——21：30

三、活动地点：

_市公安边防支队公边艇军营(_市_炮台)

四、主办单位：



_青年志愿者协会零距离服务总队、_购物广场_店、_恒慧信
息科技公司

五、参加人员：

六、统筹协调：

_青年志愿者协会零距离服务总队

七、活动领队：

_、_、_

(注：报名请与_联系，联系电话：___)
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7月29日下午，在“八一”建军节来临之际，市委常委、政法
委书记伍国辉，副市长、市公安局党委书记、局长袁健晖在
消防支队会议室组织召开座谈会，看望慰问北海市驻地武警
部队官兵，代表市委、市政府向他们致以诚挚的问候和节日
的祝福，并送去组织的温暖和关怀。市公安局党委委员徐坚、
贾志刚、周日升、伍克达参加了座谈。会议由政法委副书记、
市综治办主任王金吾主持。

袁健晖副市长指出，上半年，北海经济发展迅速，社会治安
稳定，多项经济指标排在全区前列，这些成绩的取得都离不
开驻北海各武警部队的共同努力，特别是在反恐维稳方面，
武警部队是一支来之能战，战之能胜的钢铁队伍，在此，
借“八一”建军节来临之际，向广大武警官兵送上节日最诚
挚的祝福。袁副市长强调，当前，反恐维稳的形势依然严峻，
反恐维稳压力大，特别是两广交界的粤桂检查站，我们一定
要严守不发生暴恐事件这一底线，严防发生暴恐袭击，确保
全市社会治安稳定。下一步，我们要建立相关机制，连同作



战，推动各项工作顺利发展;同时，要搞好警民关系，严格执
法，切实提高群众安全感满意度，为广大人民群众创造一个
安宁、和谐的生活环境。

伍国辉书记在慰问中向与会的驻地武警部队代表致以亲切的
问候，祝愿武警官兵们身体健康、工作顺利。他指出，今年
是建军93周年，是广大武警官兵的节日，激励着每一名官兵
牢记使命，忠于祖国，忠于人民，忠于党，具有十分重大的
意义。近年来，北海经济取得了长足发展，主要经济指标均
排在全区前列，驻地武警部队积极开展军民共建文明活动、
大力支持我市经济建设，奋勇参加抢险救灾，北海的安定与
发展与驻地武警部队长期以来的辛苦努力和默默奉献紧密相
关。当前处于改革的深水期，社会治安防控工作紧、任务重，
反恐维稳应天天从零做起，希望广大武警官兵能继续发扬部
队优良传统，学习先进典型，加强自身建设，打造文明之师、
威武之师，更加主动服务发展，积极履行维护北海和谐稳定
的职责，继续为北海发展保驾护航。
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为了隆重庆祝建军xx周年，进一步加强军民团结，大力加强
宣传，营造人人参与双拥的良好氛围。出黑板报宣传以爱国
主义教育为核心，以拥军优属、拥政爱民优良传统为重要内
容的双拥活动，反映军营生活，介绍双拥先进事迹。

组织22名居民参加街道召开的庆祝中国人民解放军建军xx周
年军民联欢暨优秀士兵表彰大会。军民联欢，共创文明。居
委会开展“八个一”活动：对每户优抚对象进行一次走访慰
问、赠送一份慰问品、为现役军人写一封慰问信、拉一条宣
传横幅、搞一次宣传活动(黑板报、广播)、召开一次座谈会、
办一件实事、给本小区内服役士兵打一个问候电话。

在庆祝八一建军节的日子里，为了让学生们牢记和继承党的



光荣传统，于7月28日上午在罗秀二村居委活动室邀请本小区
复员军人张爷爷讲故事，讲了当兵时参加自卫反击战的经历，
听从指挥，严守纪律，英勇顽强，奋勇杀敌，取得自卫反击
战胜利。同学们听了津津有味，受到一次很好的教育，表示
为将来建设祖国和保卫祖国一定要好好读书。这次报告会共
有15位学生参加。

活动进行中，管理处负责人向在座的所有退伍军人致以了节
日的问候和衷心的祝福，并带来了公司、管理处对各位退伍
军人的期盼，希望大家能够在以后的工作中，发挥军人的带
头作用，人虽然已经不在部队，但每个退伍军人的心仍在部
队，仍要以部队的纪律来严格要求自已，敢于拼搏，服从指
挥，要把雷锋般的奉现精神和团队精神充分发挥出来。

在座的各位退伍军人深受鼓舞、倍感振奋，齐声响应，首先
感谢了公司对他们的关心，并各自谈了自已的感受，他们纷
纷表达了自已的决心，要把军人的作风，在日常的工作中体
现出来，要充分发挥自己的才能，尽职尽责，做好自已的本
职工作，为光华物业的宏伟前程铺平道路。

本次活动虽然形式较简单，但意义重大，大家欢聚一堂，同
庆建军佳节，共叙鱼水深情，把公司对退伍军人的关怀传送
到了每一个人心里，极大地鼓舞了人心，增加了公司和员工
之间的信任度和凝聚力，充分体现了光华物业企业文化的精
髓所在，为光华物业的优质品牌建设奠定了坚定的基础。
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为弘扬我县拥军优属的光荣传统，争创全国“双拥模范县”，
县委、县政府高度重视“八一”双拥活动，对我县驻军部队、
烈军属、老复员军人、残疾军人等涉军群体进行了走访慰问。
现将“八一”期间双拥工作总结如下：

一、高度重视，分级负责，慰问活动方案制定周密
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7月28日，在中国人民解放军建军xx周年来临之际，实验中学
校长xx、副校长xx等一行3人冒着酷暑，赴共建单位驻核电武
警三中队慰问，为献身国防事业的部队官兵们送上了节日的
问候和祝福，并送上了慰问品，表达了学校全体师生对部队
官兵的深情厚谊。

武警三中队是xx中学“军民共建”单位，多年来，相互合作，
情深似海。部队官兵每一年都要为实验中学初一新生的军训，
精心策划，设计最佳方案，保质保量地完成任务。

在文艺汇演中，武警三中队为全体师生表演了擒拿绝活，同
时还做好各类联谊活动，为实验中学的国防教育工作作出了
积极贡献。

xxx中学在每年的建军节、中秋节、新年等重大节日慰问部队。
在武警三中队，实验中学领导向部队官兵介绍了学校的情况，
汇报了学校教育教学工作及取得的成绩，非常感谢武警三中
队对学校工作的大力支持，学校将充分发挥教育资源和人才
优势，进一步做好拥军等工作。

武警三中队领导对我校专程到军营进行慰问表示热烈的欢迎，
并简要介绍了当前部队建设、发展、训练等方面情况，对学
校多年来情系国防事业、关心军队建设发展致以衷心感谢。
他们表示，全心全意为人民服务是军队的优良传统，部队与
我校在共建中结下了深厚的情谊，部队将进一步和学校加强
交流和合作，推进合作机制趋于常态化和纵深化，携手开创
军、校共建工作新局面。

在“八一建军节”对共建部队进行慰问已成学校传统。

通过本次慰问活动，加深了学校与部队之间的友谊，增进了
学校与部队的军民鱼水情，促进了学校的军民共建工作。
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为庆祝中国人民解放军建军_周年，切实做好庆“八一”双拥
工作。7月30日上午，驻马店市旅游局副局长刘白汀、副调研
员张留德率局机关有关科室人员和局机关军转干部，到济南
军区确山合同战术训练基地进行了走访慰问，为广大官兵送
上了节日的祝福和慰问品，表达了该局党委对人民子弟兵的
浓浓情意和崇高敬意，双方就双拥共建工作进行了亲切交谈。

座谈会上，基地副司令员操为民、参谋长郭玮、政治部主任
林官亮、后勤部长王龙昌等部队首长代表部队对市旅游局的
走访慰问和对部队建设的支持表示感谢，并向前往慰问的局
系统干部职工详细介绍了基地发展建设等情况。副局长刘白
汀向部队首长和广大官兵汇报了全市旅游业发展情况和驻马
店生态休闲旅游基地建设推进情况，诚挚邀请他们多到旅游
景区走走看看，多为驻马店旅游业发展提出宝贵意见。并对
部队长期以来关心支持旅游部门开展国防教育提供的学习的
平台表示深深的感谢。局系统干部职工和基地官兵还就今后
的精神文明建设、国防教育等共建工作进行热烈而亲切地交
流，双方一致表示要进一步加强交流互动，创新思维，加强
军政军民团结，深入开展双拥工作，让共建之树长青，让共
建之花结出累累硕果，积极支持地方建设和部队各项工作，
更好的为驻马店富民强市、加快崛起多做贡献。

会后，副局长刘白汀也传达了局党组对局机关军转干部的节
日问候，希望全系统的复转军人，继续发扬我军爱党报国、
不辱使命的坚定信念和团结拼搏、敢打必胜的战斗精神，增
强宗旨意识，改进工作作风，提升服务能力，进一步树立市
旅游局系统为民、务实、清廉良好形象。

参加活动的军转干部对部队的热情接待和局党组的亲切关怀
表示感谢，纷纷表示将继续发扬部队的好传统好作风，以更
扎实的工作、更严格的标准，高效率高标准做好本职工作，
为驻马店旅游事业发展积极贡献力量。


